



La Unicyl competirá con la Escuela Politécnica en dos de sus titulaciones

La nueva universidad 'on line' ofrecerá dos grados en informática y arquitectura

F. OLIVA
ZAMORA

La nueva Universidad Privada Internacional de Burgos ha publicado un primer catálogo de titulaciones que entra en competencia tanto con enseñanzas que imparte la Escuela Politécnica Superior de Zamora como con su modelo. Las titulaciones que colisionan son las de Grado en Ingeniería de Edificación, que tomó el pasado curso el relevo de la titulación de Arquitecto Técnico, y la de Grado en Ingeniería Informática en Sistemas de Información; en su lugar, esta nueva institución, que tendrá como uno de sus tres grandes centros una escuela politécnica, ofrecerá el Grado de Arquitectura y el Grado en Ingeniería Informática que, a falta de la evaluación de las autoridades educativas, coincidirían con las de Zamora.

Las Cortes de Castilla y León aprobaron el pasado 17 de marzo la creación de esta nueva universidad, que impartirá docencia on-line y que estará radicada en Burgos. Inicialmente, sus promotores pretendían que llevara el nombre de Universidad Internacional de Castilla y León Unicyl, denominación que fue rechazada, pero que todavía luce en su página web la nueva institución. La institución está promovida por Campus Educativo de Castilla y León, una empresa privada, que hace unos días dio a conocer sus planes en cuanto a titulaciones, entre los que cuenta iniciar su andadura el próximo curso con cuatro carreras a las que se irán sumando otras hasta llegar a la cifra de doce, para lo cual pri-



Alumnos acuden a uno de los talleres prácticos en la última jornada de puertas abiertas de la Escuela Politécnica.

J. L. LEAL

Tres facultades, plataforma 'on line' y una matrícula a partir de 3.000 euros

La Unicyl contará con tres grandes centros: Facultad de Ciencias Sociales, Facultad de Ciencias de la Salud y Escuela Politécnica. La Facultad de Ciencias Sociales impartirá tres grados: Derecho especializado en nuevas tecnologías; Administración y Dirección de Empresas orientado a técnicas de comercio internacional y Criminología y Seguridad.

La sociedad promotora, Campus Educativo de Castilla y León, trabaja en el diseño de los contenidos que tendrán las carreras, los modelos pedagógico y metodológico y en testar la plataforma tecnológica que sustentará todo el proyecto. Han empezado impartiendo formación no reglada para ver cómo funciona la plataforma y los modelos metodológicos y pedagógicos, pruebas en las que

han participado 14.000 personas, según los promotores.

El coste de los estudios todavía no se ha establecido, pero los primeros cálculos hablan de una matrícula de entre 3.000 y 4.000 euros, pese a lo cual sus promotores dicen que han recibido más de 30.000 solicitudes. El objetivo de la empresa es crear unos 150 puestos de trabajo.

mero tendrán que lograr el visto bueno de la Agencia Nacional de Acreditación y Evaluación (Aneca) a sus programas.

Aunque todavía no ha determinado con qué carreras empezará a funcionar, está claro que algunas de las titulaciones que

proyecta son muy cercanas a las que ofertan otros centros de la Comunidad, también en los dos casos comentados de la Escuela Politécnica. Esto ocurre justo cuando la Junta ha recomendado al resto de universidades públicas de la Comunidad que eviten en

la media de lo posible coincidir en la oferta educativa y que una misma titulación se oferte en varios campus, dividiendo el número de alumnos y provocando que el número de matriculados sea inferior poniendo en peligro la rentabilidad. ■

UNA APROBACIÓN POLÉMICA

Un centro con el rechazo de universidades y de la oposición

Las Cortes de Castilla y León aprobaron la creación de esta nueva universidad a mediados del pasado mes de marzo, no sin una importante polémica. El proyecto recibió, de entrada, el rechazo de PSOE e Izquierda Unida, que se oponían a la puesta en marcha de nuevas universidades en la Comunidad. Y también de las ya existentes, puesto que cada vez tienen más cortapisas en el desarrollo de sus titulaciones. De hecho, los rectores de las universidades de Burgos, León, Salamanca y Valladolid firmaron un documen-



Los rectores de las universidades públicas de la región, durante un encuentro

ICAL

to conjunto en el que se pedía que, por lo menos, cambiara su denominación.

Donde más les afecta su puesta en marcha es en la competencia que les va a suponer, ya que pretende poner en marcha titulaciones clásicas como Derecho, Administración y Dirección de Empresas, Criminología (que ofertarán on-line), Ciencias en la Actividad Física y el Deporte, Nutrición Humana o el Grado de Diseño en las especialidades de Moda, Gráfico y Videojuegos, y algunas en preparación.